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徴兵制ってあり得るの？
国民（特に若い年齢層）が強制的に兵士にさせられる徴兵制。安保関連法案

でも徴兵制が話題となっています。安倍首相は「苦役を禁じた憲法に違反す

る」と徴兵制を否定しています。安保関連法案そのものが違憲なのに、徴兵制

は違憲だからあり得ないという見解は矛盾していますよね。要するに、時々の

政府見解でどうにでもなるということでしょうか？

さて、石破茂地方創生担当相は、2002年５月の衆議院憲法調査委員会にお

いて、徴兵制は苦役だとは思わないとの発言をしています。

今もし、安保関連法案と徴兵制がセットで審議されていたら、もっともっと

大変な事態になっているかと思われます。戦争の準備というものは、徐々に進

められ、気が付いたときには取り返しがつかなくなっている、というのが通常

です。皆さん、だまされないようにしましょう！

徴兵制は憲法違反だと言っては

ばからない人がいるが、そんな議

論は世界中どこにもない。

私は（徴兵制が）意に反した奴

隷的な苦役だとは思っていない。

№２０４５

２０１５年８月２８日

ＪＲ東海労働組合

第18条 【奴隷的拘束及び苦役からの自由】

何人も、いかなる奴隷的拘束も受けない。 又、犯罪に因る処罰の場合を除いて

は、その意に反する苦役に服させられない。


